

Le Burundi met 875 soldats au service de la paix au Mali et en Centrafrique

PANA, 29 juillet 2013 Bujumbura, Burundi - Quelque 875 soldats burundais sont prêts à intégrer les missions de maintien de la paix au Mali et en République Centrafricaine sous la bannière des Nations unies, apprend-on de source officielle à Bujumbura. Un contingent de 450 militaires burundais est prêt pour aller renforcer la Mission de l'Organisation des Nations unies en République Centrafricaine (MINURCA), a annoncé, dimanche soir, le chef de l'Etat burundais, Pierre Nkurunziza, à l'issue d'une visite de travail de trois jours du président congolais, Denis Sassou Nguesso, au Burundi. La contribution du Burundi en troupes de maintien de la paix en Centrafrique fait partie des sujets qui ont motivé le déplacement à Bujumbura du chef de l'Etat congolais, en même temps président en exercice de la communauté économique des Etats d'Afrique Centrale (CEEAC). Du côté de l'Afrique de l'ouest, le Burundi va encore envoyer un contingent de 425 militaires, cette fois, en renfort au 12.000 casques bleus de la Mission des Nations unies de soutien au Mali (MINUSMA), selon toujours le président Nkurunziza qui a, à nouveau précisé que son pays ne faisait que renvoyer l'ascenseur aux autres pays du monde sur lesquels il a su compter pour se sortir des années passées de guerre civile. Les militaires burundais sont depuis longtemps présents en Haïti, en Somalie, au Darfour, au Soudan et en Côte d'Ivoire.